
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 1 FEVRIER 2007 

Présent:  Yves Borreman, René Wéry, William Sterckx, Alain Grenier, 
Koen Liekens, Johan Brichau, Steven Onzea, Peter Boven, 
Jean Solon. 

Excusé:  Thierry Moreau, Karel Vanderheyden, Piet Nyssen.  

Les comptes-rendus des réunions du 11 janvier 2007  
et du 20 janvier 2007 sont approuvés. 

Prochaine réunion: Jeudi le 1er mars à 19h30. 

Nominations et commissions 

Le Conseil décide de nommer les personnes suivantes pour les 
tâches suivantes. Les membres du Conseil qui ne sont pas présents 
pourront rejoindre une ou plusieurs commissions par après. 

- Président : Yves Borreman ; 

- Vice-présidents : René Wéry et William Sterckx. 

- Commission Enseignement : René, William, Jean, Koen ; 

- Compétition : René, Johan, Peter ; 

- Sites : Yves, Thierry, Alain, Steven, Jean ; 

- Site Internet : Johan, Koen ; 

- Finances : Peter, Steven, Jean ; 

- Représentations : Yves (EHPU, ACRB), Jean (EHPU, CIVL, 
ACRB), Johan (CIVL), René (CIVL). 

- Assurances : Jean. 

- Assemblée Générale : Jean, Karel, Peter, Johan, Yves. 

- Fly! : Jean. 

Ordinateur en consignation 

Suite à la démission de Philippe Broers, Johan contactera Philippe 
pour voir si l’ordinateur que Philippe a en consignation, a encore une 
valeur et qu’il y a donc lieu de le réclamer. 

Assemblée Générale 

Un tour de table est fait concernant l’assemblée et les avis sont 
positifs, malgré le nombre réduit des membres présents à l’assemblée 
par rapport aux années précédentes et une cuvée moins réussie de 
films amateur. La commission concernée devra se pencher pour 
rendre l’assemblée plus attrayante. 

La prochaine assemblée générale aura lieu le 19 janvier 2008. 

Les procurations non accompagnées de la copie de la carte d‘identité 
ne seront plus acceptées dans le futur. 

Pour la prochaine assemblée, il faudra expliquer dans le Fly! la 
procédure de « dernière minute » pour se faire membre effectif. 

Le budget préparé pour l’assemblée était quand-même correct à part 
une erreur dans un des chiffres (pas les totaux). Le Conseil décide de 
garder la réduction de dépenses de 300 € annoncée à l’assemblée, 
de façon à obtenir un résultat positif de plus de 300 €. 

La vérification des comptes par les vérificateurs du Conseil 
d’Administration doit se faire plut tôt, ce n’est en effet pas possible de 
faire cela le jour même de l’assemblée.  

Membres effectifs 

Les candidatures de Nicolas Deneys et d’Alfons Marien pour devenir 
membre effectif sont acceptées. 

Assurance FBVL 

Le nouveau contrat d’Aviabel, qui a été revu suite aux montants 
changés des garanties, a été vérifié par Jean et adapté pour venir à la 
rencontre des remarques de Karel et pour enlever certaines 
dispositions ambiguës. Jean a obtenu entre autre que la couverture 
biplace gratuite pour des biplaces pédagogiques effectués par des 
Moniteurs Biplaceurs soit augmentée de 50.000 € à 325.000 €. Jean 
enverra un courrier à toutes les écoles pour les informer de ce fait. 

Procuration réunion CIVL 

Suite au désistement de Philippe et après vérification des positions du 
Portugal sur les différents points qui intéressent la FBVL, Jean a 
envoyé la procuration donnant notre voix à la délégation portugaise. 

Agréation Les Condors 

Une proposition de mettre l’école de parapente « Les Condors » en 
phase d’agréation pendant une année d’essai, n’est pas acceptée (4 
voix contre 4). Le conseil décide de reporter cette décision à la 
réunion suivante quand il y aura plus de membres présents et que 
Michel Vandervelde aura peut-être remédié à certaines lacunes, que 
René lui signalera. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 1 FEBRUARI 2007 

Aanwezig:  Yves Borreman, René Wéry, William Sterckx, Alain Grenier, 
Koen Liekens, Johan Brichau, Steven Onzea, Peter Boven, 
Jean Solon. 

Verontschuldigd: Thierry Moreau, Karel Vanderheyden, Piet Nyssen. 

Het verslag van de vergaderingen van 11 januari 2007  
en van 20 januari 2007 worden goedgekeurd. 

Volgende vergadering: Donderdag 1 maart om 19u30. 

Benoemingen en commissies 

De Raad beslist volgende personen te benoemen voor hierna vermelde 
taken. De leden van de Raad die niet aanwezig zijn zullen later één of 
meerdere commissies kunnen vervoegen. 

- Voorzitter: Yves Borreman ; 

- Ondervoorzitters: René Wéry et William Sterckx. 

- Commissie opleidingen: René, William, Jean, Koen ; 

- Wedstrijden: René, Johan, Peter ; 

- Vliegplaatsen: Yves, Thierry, Alain, Steven, Jean ; 

- Internetsite: Johan, Koen ; 

- Financiën: Peter, Steven, Jean ; 

- Vertegenwoordiging: Yves (EHPU, KBAC), Jean (EHPU, CIVL, 
KBAC), Johan (CIVL), René (CIVL). 

- Verzekeringen: Jean. 

- Algemene Vergadering: Jean, Karel, Peter, Johan, Yves. 

- Fly! : Jean. 

Computer in consignatie 

Ten gevolge het ontslag van Philippe Broers, zal Johan Philippe 
contacteren om te zien of de laptop die Philippe in consignatie heeft, nog 
een waarde heeft en dat of deze dus moet teruggevraagd worden. 

Algemene Vergadering 

Een tafelronde wordt gehouden betreffende de algemene vergadering en 
de meningen zijn positief, ondanks het verminderd aantal leden ten 
opzicht van de vorige jaren en de minder goede lichting van amateurfilms. 
De betreffende commissie zal zich buigen over de vraag hoe de 
vergadering aantrekkelijker te maken. 

De volgende algemene vergadering zal plaats hebben op 19 januari 2008 

Procuraties zonder kopie van de identiteitskaart zullen in de toekomst niet 
meer aanvaard worden. 

Voor de volgende algemene vergadering zal de «laatste minuut» -
procedure om effectief lid te worden, in de Fly! uitgelegd worden. 

Het voor de vergadering voorbereide budget was toch juist behalve één 
fout in de cijfers (niet de totalen). De Raad beslist toch de tijdens de 
vergadering aangekondigde vermindering van uitgaven van 300 €, te 
behouden, om zo tot een positief resultaat van meer dan 300 € te komen. 

Het nazicht van de rekeningen door de verificateurs van de Raad van 
Bestuur moet eerder gebeuren, het is niet mogelijk dit te doen op dag zelf 
van de algemene vergadering. 

Effectieve leden 

De kandidaturen van Nicolas Deneys en van Alfons Marien om effectief 
lid te worden, worden aanvaard. 

BVVF-verzekering 

Het nieuwe contract van Aviabel, dat herzien werd ten gevolge van de 
verhoogde waarborgen, werd nagekeken door Jean en aangepast om 
tegemoet te komen aan de opmerkingen van Karel en om sommige 
ambigue bepalingen te verwijderen. Jean heeft onder andere bekomen 
dat de gratis duo-verzekering voor pedagogische duovluchten van 
Monitoren met een duobrevet werd verhoogd van 50.000 € tot 325.000 €. 
Jean zal een alle scholen informeren van dit feit. 

Procuratie CIVL-vergadering 

Na de terugtrekking van Philippe en na verificatie van de mening van  
Portugal over de verschillende punten die de BVVF interesseren, heeft 
Jean de volmacht met onze stem aan de Portugese delegatie gestuurd. 

Erkenning de Condors 

Een voorstel om de Condors in erkenningfase te plaatsen gedurende een 
proefjaar, wordt niet aanvaard (4 stemmen tegen 4). De Raad stelt deze 
beslissing uit tot volgende vergadering, wanneer er meer leden aanwezig 
zullen zijn en wanneer Michel Vandervelde misschien voldaan heeft aan 
enkele tekortkomingen, die René hem zal meedelen. 



COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 1 FEVRIER 2007 

Conditions d’agréation des écoles 

Le Conseil a chargé la Commission enseignement de réactualiser les 
règles d’agréation en fonction de nouveaux éléments qui sont apparus 
au cours de ces dernières années. 

Brevets 

René Wéry peut faire sa formation pour le brevet de Treuilleur de 
parapente avec William Sterckx. 

Marc Vanderispaillie peut faire sa formation pour le brevet de Pilote 
Biplace avec Thierry Moreau. 

Jo Bonné peut faire sa formation pour le brevet d’Aide-Moniteur delta 
avec Pieter Van De Wiel et Jean Solon. 

Nico Moureau et Bart d’Hoogh obtiennent le brevet d’Observateur 
de parapente. 

Bart Van Brempt peut faire sa formation pour les brevets d’Initiateur 
Pente Ecole et de Pilote Biplace de parapente avec Xavier Barbé.  
Il est dispensé de la formation de premiers secours s’il soumet les 
attestations du brevet de Sauveteur et du diplôme d’Educateur Sportif. 

Luc Hermans pourra passer son examen théorique de façon orale au 
vu de l’attestation médicale qu’il a soumise. 

Correspondance 

Vu l’heure tardive, ce point est remis à la réunion prochaine, où l’on 
mettra les courriers importants en début d’agenda. 

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 1 FEBRUARI 2007 

Erkenningsvoorwaarden scholen 

De Raad heeft de Commissie Opleidingen opgedragen de 
erkenningvoorwaarden te actualiseren in functie van de nieuwe 
elementen die deze laatste jaren opgedoken zijn. 

Brevetten 

René Wéry mag zijn opleiding voor het brevet van Lierman parapente 
doen bij William Sterckx. 

Marc Vanderispaillie mag zijn  opleiding voor het brevet van Duo-Piloot 
parapente doen met Thierry Moreau. 

Jo Bonné mag zijn  opleiding voor het brevet van Hulpmonitor delta doen 
met Pieter Van De Wiel en Jean Solon. 

Nico Moureau en Bart d’Hoogh bekomen het brevet van Observator 
parapente. 

Bart Van Brempt mag zijn  opleiding voor het brevet van Leshelling-
Initiator en Duopiloot parapente doen met Xavier Barbé. Hij wordt 
vrijgesteld van de EHBO-opleiding mits attesten van zijn brevet van 
Redder en van zijn diploma van Regent Lichamelijke Opvoeding. 

Luc Hermans zal zijn theoretisch examen mondeling mogen afleggen 
omwille van het medisch attest dat hij heeft voorgelegd. 

Briefwisseling 

Gezien het late uur, wordt de briefwisseling verdaagd naar volgende 
vergadering, waar de belangrijke briefwisseling in het begin van de 
agenda zullen staan. 

Verslaggever: Jean. 

 



 


